
 

１２月２０日（火）、３学年の卒業レポート発表会がありました。３班に分かれて、それぞれテーマを決め、

１学期から取り組み、その成果を発表しました。今回は小値賀中学校３年生が参加し先輩方の発表の様子を熱心

に聞き入っていました。発表後は１、２年生や先生方との質疑応答を活発に行いました。 

 

１班「小値賀町の人口推移」 

島元周 橋本渉 前田静 川村美月 護山恵 

動機：小値賀島は人口減少が深刻な問題になっており、その原因を知りたい。

また高校生が将来、島に戻ってきたいかどうか知りたかったから 

 

２班「小値賀町民の食事と体型の現状」 

谷元優貴 永田雄平 川本亜美 神田理江 田渕桜 

動機：小値賀の子は平均身長が低かったり、身体能力において何か特徴がある

のではないか。  

 

３班「小値賀町の観光業の現状と課題」 

村田健成 岩坪慎之介 出口湧也 神川航大 牧尾康生 

動機：小値賀の観光業について調べて観光客が増えるにはどうすればよいか検

討したい。 

 


